

mission soit autorisée à fixer le prix minimum qui devra être offert pour cesdits matériaux.

7. Soumise une lettre de MM. Camille-R.-Trempe, John-K. Kearns et Clément N. Robillard, employés surnuméraires, se plaignant à la Commission d'avoir été privés de leur salaire pour deux jours de fête légale, savoir: le Vendredi Saint et le lundi de Pâques.

Résolu: De prier le trésorier de la Ville de payer lesdits surnuméraires pour les deux jours dont il est question et d'en agir dorénavant ainsi pour les jours de fête civile, dans le cas des employés surnuméraires.

8. Soumise une lettre de M.-H.-G. McDonald déclarant à la Commission que, moyennant rémunération, il indiquera l'existence, à la Banque de Montréal, de certains montants formant un total de \$364.77 et appartenant à la Ville.

Renvoyée au trésorier de la Ville avec prière d'informer et de faire rapport.

9. Soumise une requête de la veuve de feu H. Filteau, comptable du département de l'Aqueduc, demandant un bonus.

Déposée sur le bureau.

10. La sous-commission des Impressions fait rapport qu'elle a demandé des soumissions pour l'impression de débetures et de la liste des taux des assurances contre le feu, et que dans chaque cas elle a l'intention d'adjuger le contrat au plus bas soumissionnaire.

Résolu: De se rendre à ce rapport.

11. *Résolu:* D'autoriser le trésorier de la Ville à faire dresser de nouvelles conditions pour l'assurance des propriétés civiles, ainsi qu'en a décidé cette Commission, et de demander des soumissions pour l'assurance de ces propriétés à toutes les compagnies d'assurances de la Ville, sans tenir compte de la clause de 80 p. c.

12. Le contrôleur de la Ville soumet un état des dépenses jusqu'au 1er avril.

Résolu: De soumettre ce rapport au Conseil.

13. Le trésorier et le contrôleur de la Ville soumettent l'état suivant des balances en caisse:

Le trésorier de la Ville. . . . au 14 avril. . . \$12,222.23
Le contrôleur de la Ville. . . . au 31 mars . . . 51,782.33

Déposé aux archives.

14. Le trésorier de la Ville soumet les réponses aux questions posées par M. l'échevin Couture à la séance du Conseil du 28 mars, au sujet de certaines opérations financières.

Résolu: Que ces réponses soient approuvées et qu'elles soient soumises à la prochaine assemblée du Conseil.

15. Le trésorier de la Ville souleve le point de la perception des loyers des propriétés achetées par la Ville pour l'expropriation de la rue Saint-Laurent.

R. De prier le trésorier de la Ville de connecter ces loyers sous la direction des avocats de la Ville.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 14 avril

Présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

MM. le maire Boyer et le conseiller Saint-Germain, de la Côte Saint-Paul, accompagnés de M. l'avocat Morin, se présentent devant la Commission au sujet du droit de propriété du pont situé sur la rue Saint-Patrice, justement au-delà des limites de la Ville, mais non, comme ils le prétendent, dans les limites de la Côte Saint-Paul.

Résolu: De référer cette question à l'inspecteur et aux avocats de la Ville pour examen et faire rapport à la prochaine assemblée.

—M. l'échevin Lemay présente une requête de propriétaires intéressés demandant que la Montreal Street Ry. Co. soit requise de poser une voie double sur la rue Saint-Laurent, à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à l'avenue des Pins, et aussi que ladite rue soit pavée en asphalte jusqu'aux limites de la Ville.

Question différée jusqu'à ce que l'élargissement de cette partie de la rue Saint-Laurent ait été complété.

—L'hon. Jas. McShane demande l'élargissement de la rue Saint-Maurice, à partir de la rue McGill jusqu'au square Chaboillez, afin de faciliter le trafic croissant de cette localité et aussi pour soulager la rue Notre-Dame.

Committee be authorized to fix the minimum bid to be accepted for said properties.

7. Submitted and read a letter from Messrs. Camille R. Trempe, John K. Kearns and Clement N. Robillard, supernumeraries, informing the Committee that they were deprived of their salaries for 2 legal holidays, viz: Good Friday and Easter Monday.

Resolved: To instruct the City Treasurer to pay supernumeraries for the days in question and to do the same in future in the case of supernumeraries in connection with legal holidays.

8. Submitted and read a letter from M. G. McDonald, informing the Committee that, for a remuneration, he will indicate certain moneys belonging to the City in the Bank of Montreal, amounting in all to \$364.77.

Referred to the City Treasurer for examination and report.

9. Resolved: That the Treasurer be authorized to get new late H. Filteau, accountant of the Water Department, asking for a bonus.

Laid on the table.

10. The Sub-Committee re Printing, reported that they had called for tenders for the printing of bonds and of fire insurance schedule and that they propose to give the contract to the lowest tenderer in each case.

Resolved: To concur therein.

11. *Resolved:* That the Treasurer be authorized to get new specifications prepared for the insurance of civic properties as decided upon by this Committee and to ask tenders for the same from all the fire insurance Companies of the city without the 80 p. c. clause.

12. The City Comptroller submitted a statement of expenditure to the 1st of April.

Resolved: To submit the same to the City Council.

13. Cash balances were submitted by City Treasurer and City Comptroller as follows:

City Treasurer, on the 14th April, \$12,222.23
City Comptroller, the 31st March, 51,782.33

Filed of record.

14. The City Treasurer submitted replies to questions put by Ald. Couture at a meeting of the Council held on the 28th of March, concerning certain financial operations.

Resolved: That the same be concurred in and submitted to the Council at its next meeting.

15. The City Treasurer submitted the question of the collection of rents for properties purchased by the City in connection with the expropriation of St. Lawrence St.

Resolved: To instruct the City Treasurer to collect the same under the direction of the City Attorneys.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

REPORT OF MEETING

Report of meeting held the 14th April.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS

—Mayor Boyer and Councillor St. Germain of Côte St. Paul, accompanied by Mr. Morin, advocate, came before the Committee with respect to the ownership of the bridge on St. Patrick street just beyond the limits of the City, but not as they claimed within the boundary of Côte St. Paul.

Resolved: That the matter be referred to the City Surveyor and the City Attorneys for examination and report for next meeting.

—Ald. Lemay presented a petition from interested proprietors, asking that the Montreal Street Ry. Co., be ordered to lay a double track on St. Lawrence street from Sherbrooke street to Pine Ave., and also that said street be paved with asphalt within the City limits.

Consideration deferred until the widening of said part of St. Lawrence street is completed.

—The Hon. Jas. McShane requested that St. Maurice street be widened from McGill street to Chaboillez Square in order to afford additional accommodation to the increased traffic of the locality, and also to relieve Notre-Dame street.